

## RASGOS DE LA ESPIRITUALIDAD ECUMÉNICA COMO CAMINO HACIA LA SANTIDAD

### 1. NECESIDAD DE UN CAMINO ESPIRITUAL EN EL ECUMENISMO ACTUAL

El camino de los cristianos hacia una unidad eclesial *plena y visible* es hoy uno de los signos de los tiempos más apremiantes del cristianismo, dividido en grandes grupos confesionales a lo largo de la historia. El camino ecuménico, sendero fatigoso y a veces tortuoso, sin duda crece en intensidad y está vivo en muchos ámbitos y estratos de la vida de las Iglesias de todo el mundo. Pero este camino no es de ayer, tiene sus raíces en la vida de las diversas Iglesias desde hace más de un siglo. Precisamente por eso, se ha hecho presente de forma universal, y por ello no se pueden generalizar soluciones únicas a la hora de buscar cómo continuar su progreso. Hay situaciones de división y de unidad muy diversas, dependiendo de zonas geográficas, ámbitos culturales e Iglesias locales. En este ámbito, en los últimos años, cada vez son más los analistas cualificados que ven en el así llamado «ecumenismo espiritual» uno de los medios más eficaces y comúnmente compartidos que pueden ayudar a la consecución del fin que se persigue y en el desbloqueo de situaciones que, hoy por hoy, parecen estancadas.

A este propósito ha afirmado el cardenal Walter Kasper: «Muchos son del parecer que, si no vuelve a sus raíces, el compromiso ecuménico corre el riesgo de perder la inspira-